



6 Pièces

202 m²

Réf. 1_V10005902

2 499 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pramousquier Plages dans domaine privé très proche de la plage à pieds - PROPRIETE CONTEMPORAINE NEUVE PLAIN PIED de 202m2 avec Piscine 9 x 4 en frais de notaire réduits et les Assurances. Elle vous invite avec Grand Garage 2 voitures (surpresseur, 2 CE), buanderie, grand séjour salon de 90m2 très lumineux, belle cuisine américaine aménagée et équipée, parties nuits 05 belles chambres avec ses dépendances en baignoires et douches ainsi que toilettes, toilettes invité côté séjour. Cellier. Extérieur : très belle piscine avec son volet, terrain entièrement paysagé d'arbres tels platanes et divers ...

Pramousquier Beaches in private domain very close to the beach on foot - NEW CONTEMPORARY PROPERTY SINGLE STORE of 202m2 with 9 x 4 swimming pool with reduced notary fees and insurance. It invites you with Large Garage for 2 cars (booster, 2 CE), laundry room, large living room of 90m2 very bright, beautiful fitted and equipped American kitchen, sleeping areas 05 beautiful bedrooms with its outbuildings in baths and showers as well as toilets, guest toilets living room side. Cellar. Exterior: very beautiful swimming pool with its shutter, fully landscaped grounds with trees such as plane ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

